

**EN TODO EL MAULE**

# ALTA PARTICIPACIÓN SE REGISTRÓ EN EL PRIMER DÍA de las elecciones Regionales y Municipales

FOTOS CARLOS ALARCÓN DUARTE Y RICARDO WEBER FUENTES



Carabineros prestando apoyo a personas de la tercera edad.



Llegando en silla de ruedas a cumplir con el voto obligatorio.



Autoridades recorrieron los locales de votación.



Personal de Carabineros y la Defensa Civil ayudaron a personas con problemas de movilidad.

Miles de personas ya ejercieron su derecho a sufragio en este histórico proceso de elecciones, cuando en todo Chile se elijan los 16 gobernadores regionales, alcaldes, consejeros regionales y concejales.

Autoridades de Gobierno recorrieron los diferentes locales de votaciones para constatar el correcto desarrollo de la primera jornada, cuando, recordemos, la participación de los ciudadanos tiene carácter obligatorio.

En tanto, muchos candidatos optaron por emitir su sufragio durante la jornada sabatina, para esperar en familia los resultados que se conocerán hoy.

Personal del Ejército de Chile, Carabineros, la PDI y la Defensa Civil, trabajaron durante todo el día para apoyar el correcto desarrollo de este proceso, así como ayudar a las personas que requerían algo de apoyo para llegar a los locales de votaciones y sus respectivas mesas.

A continuación, algunas de las imágenes que dejó el primer día de votaciones.



Liceo comercial, donde las mascotas también tuvieron presencia en el primer día del proceso.



Adultos mayores llegando a los distintos lugares de votación.



Alta concurrencia en el Colegio Uruguay, en Curicó.



Estudiantes aprovechan de vender productos y reunir dinero para sus giras de estudio.

**Título: ALTA PARTICIPACIÓN SE REGISTRÓ EN EL PRIMER DÍA de las elecciones Regionales y Municipales**



Baja afluencia de personas se registró temprano en el Gimnasio Polideportivo de Curicó.



A pesar de las dificultades, las personas en silla de ruedas llegaron a cumplir con el deber.



Las urnas con los votos ya emitidos quedaron bajo el resguardo de efectivos del Ejército



Con mucho entusiasmo electoras esperan el momento de ejercer su derecho ciudadano.



Delegado provincial de Curicó saludó a los vocales de mesa.



Gran concurrencia de electores en el Liceo Amelia Courbis.



Con gran expectación y paciencia los ciudadanos hacen fila para emitir su voto que elegirá a las nuevas autoridades.